

文化の日に 光町表彰式を実施



従来、新春パーティーの席上で実施してきました光町表彰式が、11月3日(文化の日)に図書館で行われ、14名の方々が受賞されました。(受賞者の功績などは、11月号に掲載しております)



鈴木 高勝氏
(蓮沼村)



伊藤 秀雄氏
(尾垂六区)

長年の功績が認められ受賞

「県文化の日表彰」

11月3日文化の日表彰で、長年東陽食肉センター処理士(前組合長)として、と畜解体作業に精励し、と畜衛生・食肉衛生の向上に尽力された功績が認められ、衛生功労者として千葉県知事から表彰されました。

10月24日、関東農政局千葉統計情報事務所「統計の日」記念式典で、農業経営統計調査での功労が認められ、農林水産大臣から感謝状が贈られました。

農林水産大臣から感謝状

10月24日、関東農政局千葉統計情報事務所「統計の日」記念式典で、農業経営統計調査での功労が認められ、農林水産大臣から感謝状が贈られました。

ボランティアグループ「ラ・フランス」(代表 鵜澤琴子さん)のみなさんが11月2日、鈴木照代さん宅(小川台)で福祉石けん作りを行いました。

図書館開館記念特別企画

トークショードラマ

図書館で11月23日、推理作家・北村薫氏と版画家・大野隆司によるトークショーが行われ、両氏の楽しいお話を参加者は熱心に聞き入りました。また、トークショー後に行われた大野氏による版画体験も大変好評で、とても有意義な時間となりました。

福祉石けん1200個手作り

~ボランティアグループ「ラ・フランス」~



この石けんは廃油(植物油)を利用して9月末に1200個作り1ヶ月間乾燥させたもので、今回型から1個ずつ取り出し、袋詰め等の作業を行いました。靴下やユニフォーム等のがんこな汚れがきれいにおちる

と大好評のこの石けんは、産業まりで販売されたほか、海洋センター・町民会館売店・光町特産品直売所に募金形式で置かれており、売上金は町社会福祉協議会ふれあい基金に寄付されます。

また、役場入口の花壇管理などの美化活動も、「ラ・フランス」のみなさんによつて行われています。

ジユニアオリンピックに 出場し健闘

横浜国際総合競技場で10月26日から27日の2日間、第33回ジユニアオリンピック陸上競技大会が開催されました。

千葉県代表として、光中学校から砲丸投げに大木純也君(3年)、走幅跳に溝口理紗さん(1年)が出場し、健闘しました。



人気作家の楽しいトークに参加者は聞き入りました